

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

## INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

### ELECCIÓN EXTRAORDINARIA EN HUIMILPAN

#### **FIRMAN IEEQ Y CONCEJO MUNICIPAL DE HUIMILPAN CONVENIO EN MATERIA DE SEGURIDAD**

San Juan del Río, Querétaro, 27 de Octubre.-El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, y la Presidenta del Concejo Municipal de Huimilpan, María Dolores Morales Cabrera, encabezaron la firma de un convenio de colaboración en materia de seguridad pública. La finalidad del mismo es establecer los mecanismos para hacer efectivo el apoyo que proporcionará la Secretaría de Seguridad Pública Municipal al IEEQ, en cualquiera de las etapas de la elección extraordinaria del ayuntamiento del Municipio de Huimilpan. El Consejero Presidente dijo que la colaboración y comunicación permanente con la autoridad municipal, será fundamental para el adecuado desarrollo del proceso extraordinario. Por su parte, la Presidenta del Concejo ofreció todo el apoyo de la Presidencia Municipal para que las elecciones del 6 de diciembre se lleven de la mejor manera; además se comprometió a trabajar en conjunto con las instancias de los tres órdenes de gobierno en el rubro de seguridad, para que el IEEQ pueda realizar su trabajo de una manera tranquila y con seguridad. De igual manera, el organismo electoral y el Concejo Municipal firmaron un convenio por medio del cual la autoridad municipal concede el uso temporal de 13 espacios publicitarios, para su distribución entre los partidos políticos para la colocación de propaganda electoral durante el proceso comicial extraordinario. El Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, dijo que las fuerzas políticas deben contar con espacios para mostrar a la ciudadanía el contenido de sus plataformas, ya que es lo que permitirá al ciudadano emitir un voto informado, además de ser una de las obligaciones que se tienen que cumplir. El Secretario del Concejo, Juan Francisco Mena Vega, expresó que se encuentran en la mejor disponibilidad para que este convenio, así como la jornada electoral se lleve a cabo de la mejor manera, por iniciativa de la Presidenta del Concejo “y porque este ejercicio así debe de ser”. La firma de ambos convenios se realizó en el Salón de Cabildos del Ayuntamiento en presencia de Francisco Arreola Arreguín, Concejal encargado del Sindicatura del Concejo Municipal del Huimilpan; Leticia Servín Moya, Concejal encargado del Sindicatura del Concejo Municipal del Huimilpan; Juan Francisco Mena Vega y Gildardo Luna García, Director de Seguridad Pública Tránsito y Protección Civil. Por parte del IEEQ, asistieron como testigos las Consejeras Electorales Gabriela Benites Doncel, Jazmín Escoto Cabrera, Gema Nayeli Morales Martínez y Yolanda Elías Calles Cantú, así como el Consejero Electoral Jesús Uribe Cabrera.

<http://www.puntosdevista.tv/2015/10/firman-ieeq-y-concejo-municipal-de.html>

<http://inpro.com.mx/2015/10/27/ieeq-y-concejo-de-huimilpan-firman-convenio-para-elecciones-seguras/>

<http://www.20minutos.com.mx/noticia/b341069/convenio-en-materia-de-seguridad-para-eleccion-extraordinaria/>

<http://www.redinfo7.com.mx/municipios/concejo-de-huimilpan-y-ieeq-firman-convenio-de-seguridad/>

<http://adninformativo.mx/firman-ieeq-y-concejo-municipal-de-huimilpan-convenio-en-materia-de-seguridad/>

<http://noticias.terra.com/mundo/latinoamerica/convenio-en-materia-de-seguridad-para-eleccion-extraordinaria,41a9f8d08dc591aa4a22a98dcf5c132aumoi5acz.html>

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

<http://www.ladehoy.com.mx/index.php/queretaro/estado/item/12435-consejo-de-huimilpan-e-ieeq-firman-convenio-de-seguridad/12435-consejo-de-huimilpan-e-ieeq-firman-convenio-de-seguridad>

<http://www.elcantodelosgrillos.mx/firman-ieeq-y-concejo-municipal-de-huimilpan-convenio-en-materia-de-seguridad>

<http://queretaroafondo.com/8-municipios/559-concejo-de-huimilpan-e-ieeq-firman-convenio-de-seguridad>

<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=954186497988033>

## **FIRMAN CONVENIOS IEEQ Y CONCEJO DE HUIMILPAN**

Por Noticias

El Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, y la presidenta del Concejo Municipal de Huimilpan, María Dolores Morales Cabrera, encabezaron la firma de un convenio de colaboración en materia de seguridad pública. La finalidad del mismo es establecer los mecanismos para hacer efectivo el apoyo que proporcionará la Secretaría de Seguridad Pública Municipal del IEEQ, en cualquiera de las etapas de la elección extraordinaria del ayuntamiento del Municipio de Huimilpan. De igual manera, el organismo electoral y el Concejo Municipal firmaron un convenio por medio del cual la autoridad municipal concede el uso temporal de 13 espacios publicitarios, para su distribución entre los partidos políticos para la colocación de propaganda electoral durante el proceso comicial extraordinario. (N 4)

## **AFINA IEEQ DETALLES DE ELECCIÓN EXTRAORDINARIA EN HUIMILPAN**

Por Yanelly Ortiz/ADN Informativo

Querétaro, Qro., 28 de octubre de 2015.- Este miércoles, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), aprobaría el acuerdo por el que autoriza al personal del Instituto para que efectúe la entrega de las boletas electorales al Presidente y Secretario Técnico del Consejo Municipal que se utilizarán el día de la jornada electoral en la elección extraordinaria del Ayuntamiento del municipio de Huimilpan. De igual forma se aprobara el acuerdo respecto a la implementación de una campaña informativa relativa a la libertad y secrecía del voto. Asimismo, se implementará el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) que se utilizará en la elección extraordinaria. Sin embargo, el punto más importante será la aprobación del Programa Operativo Anual 2016 del IEEQ y su presupuesto de egresos para su remisión al titular del Poder Ejecutivo y a la LVIII Legislatura del Estado.

<http://adninformativo.mx/afina-ieeq-detalles-de-eleccion-extraordinaria-en-huimilpan/>

## **COLUMNA ASTERISCOS**

**HUIMILPAN-** Hablando de priistas, su presidente en Huimilpan, Rubén Luna Miranda se quejó de que algunos integrantes del Concejo Ciudadano que gobierna la demarcación, militan o tienen vínculos con el PAN, lo que posibilita que se parcialicen a favor del candidato de ese partido en los comicios del 6 de diciembre. Coincidentemente, este mismo día la presidenta del órgano de gobierno, Dolores Morales, firmó un convenio con el **instituto electoral**, para garantizar la legalidad de los comicios. (AM, 4)

## **PIDE IEEQ 5 MDP PARA ELECCIÓN EN HUIMILPAN**

QUERÉTARO, Qro., 28 de octubre de 2015.- Carlos Eguiarte, secretario ejecutivo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), informó que se le entregó a la Secretaría de Planeación y Finanzas la solicitud de presupuesto

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

para la elección extraordinaria del municipio de Huimilpan, que se realizará en el mes de diciembre y que tendrá un costo cercano a los cinco millones de pesos. En este sentido, el funcionario electoral aseguró que los recursos serían utilizados para cubrir los gastos de empleados como consejeros, comités e instructores electorales así como gastos operativos de traslado, contratación de espacios físicos así como la compra de material electoral como boletas y tinta indeleble.

<https://queretaro.quadratin.com.mx/Pide-IEEQ-5-mdp-para-eleccion-en-Huimilpan/>

## **REPRESENTANTE DEL PES ANTE IEEQ DESAPRUEBA ALIANZA PAN-PRD EN HUIMILPAN**

Por Iraí Silva

El Representante del Partido Encuentro Social (PES) ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Juan Olguín, considera que unión PAN-PRD para las elecciones extraordinarias de Huimilpan, está fuera de lugar. Luego de que se dieron a conocer las alianzas entre el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) para las elecciones extraordinarias en el municipio de Huimilpan, el Representante del Partido Encuentro Social (PES) ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Juan Olguín Hurtado indicó que le parece que esta es una decisión fuera de lugar ya que ambos partidos tienen doctrinas muy distintas. Expresó que las elecciones en Huimilpan son un fenómeno histórico y que es necesario que espera que estas se lleven a cabo con transparencia y legalidad. “Las alianzas que ha hecho el PAN y el PRD con todo respeto son un tanto fuera de lugar porque el PAN tiene una doctrina, muy firme muy establecida y el PRD es una izquierda radical, con todo respeto consideró que eso es un tanto maquiavélico y creo que están construyendo un frankenstein político que se les va a desarmar pero bueno es su decisión, ellos tomaron esas decisiones y ellos asumirán los grupos y las consecuencias de esos hechos”. Finalmente indicó que lo más importante es que se respete el voto de los ciudadanos del municipio y si el voto favorece al ex candidato del Partido Nueva Alianza (PANAL), Juan Guzmán o a cualquier otro se prioritaria la voluntad de las personas.

<https://rrnoticias.mx/2015/10/27/representate-del-pes-ante-ieeq-desaprueba-alianza-pan-prd-huimilpan/>

## **PRI DENUNCIA SUPUESTAS PRÁCTICAS INDEBIDAS DE AN**

Por Felipe Rangel

Rubén Luna Miranda, presidente del Comité Directivo Municipal en Huimilpan, denunció a los integrantes del Concejo Municipal encabezado por Dolores Morales Cabrera y a otros “panistas” de cometer prácticas indebidas y de promoción del voto a favor del PAN, aunque se reservó a dar mayor información a fin de no entorpecer las futuras investigaciones, pues ni siquiera ha presentado las denuncias. Acompañado de Francisco López y del dirigente de la CNC, Alejandro Bocanegra, dieron a conocer sobre la impugnación interpuesta ante el TEEQ, ya que no están de acuerdo en que se haya nombrado a Diego Llamas Horacio como consejero electoral. “Hacemos un llamado al TEEQ porque no pueden permitir que participe en el consejo, porque éste debe ser imparcial”, dijeron, al tiempo que comentaron que al ser un militante panista, se viciaría su participación. Luna Miranda se descartó para ser candidato del PRI en esa municipalidad y dio a conocer que hasta el momento no se ha definido quién los representará, además de que están a la espera de que el IEEQ les dé “luz verde” para concretar la alianza con el PVEM y con el PANAL. (DQ, 9)

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

## EXIGE EL PRI PISO PAREJO PARA LAS ELECCIONES EN HUIMILPAN

Por Domingo Valdez

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) externó su preocupación por la transparencia en la elección de Huimilpan, pues dentro del **Consejo Electoral Municipal** y del concejo que administra al ayuntamiento de esa localidad hay militantes del Partido Acción Nacional (PAN), lo que puede “viciar” la elección extraordinaria de diciembre próximo. En conferencia de prensa, donde estuvieron presentes el presidente del Comité Municipal del PRI en Huimilpan, Rubén Luna Miranda; el dirigente estatal del Movimiento Territorial, Francisco Pérez Rojas; el ex presidente municipal, Antonio Aguilar Landaverde, y el dirigente de la Confederación Nacional Campesina (CNC) en la entidad, Alejandro Bocanegra, se afirmó que el PRI participará en la contienda extraordinaria, pero exigiendo respeto a la ley y con transparencia. Pérez Rojas dijo que en los consejeros electorales en Huimilpan hay presencia de panistas, en particular Diego Llamas Horacio, “nosotros tenemos la prueba donde él acredita que está dado de alta en el padrón como militante del PAN”, por lo que interpusieron una impugnación ante los órganos electorales estatales. Señaló que no pueden permitir que personas con filiación partidista participen en el **Consejo Electoral Municipal**, pues el propósito del mismo es la imparcialidad, objetividad y neutralidad del proceso. “Cuando alguien obedece o pertenece a una ideología, vicia totalmente la participación neutral que debería tener cualquiera de los consejeros que formen parte de éste”, subrayó el dirigente. Llamó al Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) y a los involucrados a realizar un proceso electoral limpio. Enfatizó que sí, el partido participará en los comicios, pero pidiendo “piso parejo” para todos los contendientes. Luna Rojas exhortó al concejo municipal que está a cargo de la administración de Huimilpan para que se mantenga al margen del proceso electoral extraordinario. Indicó que la concejal presidente, María Dolores Morales Cabrera, fue síndico, así Francisco Arreola, quien fue candidato a regidor; Leticia Servín Moya fue regidora por el PAN y en el caso de Samuel Gómez González, sus dos hijas son abanderadas a regidoras, además de Luis Flores Delgado, quien fue aspirante suplente a diputado. Aclaró que Aníbal Hernández Rivero, quien también forma parte del concejo es priísta, pero dijo que sólo es una persona, por lo que consideró que el Concejo Municipal es parcial. Agregó que este concejo opera a favor del PAN, y están juntando pruebas para documentar las irregularidades que les han denunciado. (EUQ 3)

## CONCEJO PROMUEVE EL VOTO POR HEINZE, ACUSAN LOS PRIISTAS

Por Jorge Vargas Sánchez

Faltan 36 días para que se celebren las elecciones municipales extraordinarias en Huimilpan y ya hay impugnaciones en el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ). Se trata de Diego Llamas Horacio, quien, según el Comité Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en ese lugar, está registrado en el padrón de militantes del Acción Nacional (PAN) y, sin embargo, quiere ser **consejero electoral** de esa demarcación, que será el organismo que sancione la votación el próximo 6 de diciembre. En un restaurante del centro de la ciudad, el presidente del Comité Municipal del PRI, Rubén Luna Miranda, demandó respeto a las instituciones, toda vez que advirtió que miembros del Concejo Municipal (instancia interina que administra el Ayuntamiento de Huimilpan en tanto sucede la votación extraordinaria) están llamando a la gente para hacer proselitismo en favor de Juan Pablo Heinze, el candidato del PAN y de la Revolución Democrática (PRD) a hacerse con la alcaldía. Acompañado de Francisco Pérez Rojas, líder de Movimiento Territorial del PRI; Alejandro Bocanegra Montes, dirigente estatal de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos; y Antonio Aguilar Landaverde, presidente municipal de Huimilpan durante la administración priísta de 2003-2006, fue entonces que el dirigente político dijo que la cúpula tricolor está documentando las quejas que reciben en sus oficinas, esto para iniciar las denuncias ante el TEEQ. Explicó que la ley le impide a Llamas Horacio concursar, porque hacerlo violentaría una jurisprudencia del caso del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), según la cual “deben de observarse los principios de

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

independencia, objetividad e imparcialidad” y “el impugnado no puede ser imparcial si es panista”. Y es que a decir del presidente del Comité Municipal del PRI, la presidenta del Concejo Municipal, María Dolores Morales Cabrera, y con ella, Francisco Arreola Arreguín, Leticia Servín Moya, Samuel Gómez González y Luis Flores Delgado estarían haciendo proselitismo a favor del panismo en Huimilpan. Asimismo, dejó claro que ya no concursará como candidato a presidente municipal de Huimilpan en estas elecciones extraordinarias y esperará que haya un aspirante para la alcaldía de ese municipio por parte del Revolucionario Institucional. (PA 10 / CQ 17)

## **ALGUNOS CONSEJEROS SON DEL PAN: PRIISTAS | PRI**

Por Francisco Velázquez

Uno de los integrantes del Consejo Electoral Municipal en Huimilpan, Horacio Diego Llamas, pertenece al Partido Acción Nacional (PAN), por lo que a través de una impugnación, dijo el director estatal de Movimiento Territorial del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Francisco Pérez Rojas, hicieron del conocimiento del Tribunal Electoral que no puede haber militantes de partidos en un organismo de este tipo. Pérez Rojas abundó que el propósito de los **Consejos Electorales** en los municipios es conducirse con imparcialidad, objetividad y neutralidad en el proceso; por lo que, agregó, cuando alguno de sus integrantes pertenece a un instituto político, se vicia la participación neutral que deben asumir los consejeros que formen parte. (AM, 3)

## **COLUMNA LA PLUMA DE CONÍN**

**LA BANQUETA.** Quien diga que en la elección de Huimilpan todo va a estar tranquilo, miente. A poco menos de dos meses de llevarse a cabo los comicios, los ánimos se crispan y las denuncias oficiales o mediáticas van y vienen. Apenas ayer el PRI dice que tanto el Consejo Electoral Municipal está canteado al igual que el Concejo Municipal que gobierna y funge como autoridad. Señalan a Diego Llamas Horacio como militante del PAN y que está en el Consejo Electoral y que ello puede dar paso a la parcialidad. ...en Huimilpan no está en juego solamente la presidencia municipal. Hay muchos y variados intereses: empresariales, inmobiliarios e inversiones en carreteras, que harán denotar la economía en este municipio. (CQ 2)

## **PAN DEFINIRÁ ESTE MIÉRCOLES LA CANDIDATURA DE JUAN PABLO HEIZE**

Por Ulises Villar/Quadratin

QUERÉTARO, Qro., 28 de octubre de 2015.- Será en el transcurso del día que el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) apruebe la candidatura común de Juan Pablo Heize como aspirante a la elección extraordinaria de Huimilpan, lo que permitirá que se le registre ante el **Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)** durante la segunda semana de noviembre, informó el secretario general del partido, Miguel Ángel Torres Olgún. De acuerdo al secretario de Acción Nacional, una vez que se apruebe la candidatura de Juan Pablo Heize se podrá realizar la coalición con el PRD, ya que además de candidato, compartirán listas de regidores para el municipio de Huimilpan.

<https://queretaro.quadratin.com.mx/PAN-definira-este-miercoles-la-candidatura-de-Juan-Pablo-Heize/>

## **CONCURSO DE ENSAYO**

### **AMPLIA PARTICIPACIÓN EN EL CONCURSO DE ENSAYO ‘MÉXICO Y SU CIUDADANÍA’ DEL IEEQ**

En total se recibieron 293 trabajos para el Concurso de Ensayo ‘México y su ciudadanía’ promovido por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), dentro del plazo establecido en la convocatoria del mismo. Los ensayos serán evaluados por un jurado calificador integrado por expertos y la ceremonia de premiación de las dos

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

categorías, de 14 a 17 años y de 18 a 23 años, se realizará el 18 de noviembre en las instalaciones del organismo electoral. En sesión extraordinaria de las Comisiones Unidas de Vinculación y Educación Cívica, sus integrantes acordaron ampliar del 6 al 18 de noviembre la fecha para la difusión de los autores de las obras premiadas, en virtud del número de trabajos recibidos. El Consejero Presidente del IEEQ y Presidente de la Comisión de Vinculación, Gerardo Romero Altamirano, destacó la amplia participación de los jóvenes en el concurso, el cual tiene como objetivo la formación de ciudadanos, el fortalecimiento de la cultura democrática y la educación cívica en la entidad. Las consejeras Gema Nayeli Morales Martínez y Jazmín Escoto Cabrera expresaron su reconocimiento a los jóvenes e instituciones educativas que atendieron dicha convocatoria, así como al personal del organismo electoral que colaboró para su difusión. Los integrantes de las Comisiones Unidas instruyeron a las áreas técnicas para difundir a través de los medios de comunicación, y se notifique tanto al jurado calificador como a los autores de los ensayos, la nueva fecha de premiación. Estuvieron presentes en la sesión el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles; la Directora Ejecutiva de Educación Cívica, María Pérez Cepeda; el Coordinador de Comunicación Social, Héctor Maqueo González; y el Secretario Técnico de la Comisión de Vinculación, Fernando González Álvarez.

<http://www.expressmetropolitano.com.mx/amplia-participacion-en-el-concurso-de-ensayo-mexico-y-su-ciudadania-del-ieeq/>  
<https://t.co/QXFvyNSOYx>

<http://www.puntosdevista.tv/2015/10/amplia-participacion-en-el-concurso-de.html>

[http://lacronicaregional.com/amplia-participacion-en-el-concurso-de-ensayo-mexico-y-su-ciudadania-del-ieeq/?utm\\_source=dlvr.it&utm\\_medium=twitter](http://lacronicaregional.com/amplia-participacion-en-el-concurso-de-ensayo-mexico-y-su-ciudadania-del-ieeq/?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter)

<http://www.elcantodelosgrillos.mx/amplia-participacion-en-concurso-de-ensayo-mexico-y-su-ciudadania-del-ieeq>

## **REPRESENTANTE PES ANTE IEEQ**

### **PIDE PES QUE DIPUTADOS PROCUREN EL BIEN SOCIAL**

Por Domingo Valdez

El Partido Encuentro Social (PES) exhortó a los legisladores locales a conducirse en aras del bien de la sociedad queretana y conformar una agenda sin imposiciones. El coordinador político del PES en el estado, Eleazar Salas Gopar, y Juan Olguín Hurtado, representante del partido ante el IEEQ, fijaron la posición del partido frente al trabajo legislativo de los nuevos 25 diputados de la 58 Legislatura local. Dijeron que Querétaro ha transformado sus instituciones y su manera de ver y enfrentar al mundo, la modernización, competencia y transformaciones, y los diputados locales deben estar conscientes de ello. Indicaron que son en su mayoría mujeres —13— y 12 hombres, con formaciones diversas, a quienes los ha unido la decisión ciudadana o partidista de ser legisladores locales de los 15 distritos del estado y que deben representar con compromiso toda la realidad social de la entidad. (EUQ 3)

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

## INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

### PANISTAS EN EL CONCEJO MUNICIPAL DE HUIMILPAN: PRI

Por Enrique Zamudio

El dirigente municipal del PRI en Huimilpan, Rubén Luna Miranda, exigió al Concejo Municipal de esta demarcación a no intervenir en el proceso electoral extraordinario, al tiempo que acusó que este órgano está integrado, en su mayoría, por militantes del PAN. (N 4)

### COLUMNA BAJO RESERVA

**ACLARACIÓN.** Que el Tribunal Electoral de Querétaro sí tiene su portal y que lo mantiene providencialmente actualizado, nos manda decir su gente de comunicación social, que todo está en completo orden. Una vez aclarado el punto, sólo habrá que esperar el otro tema que tiene que ver con las actualizaciones en los portales de los municipios. (EUQ 2)

## NOTAS PRINCIPALES

### DQ: CAMIONEROS DIVIDIDOS

En medio de empujones, gritos y un conato de bronca, integrantes de la Unión de Transportistas Urbano de Querétaro (UTUQ), ofrecieron una rueda de prensa en la que dieron a conocer el cambio en la dirigencia, que es encabezada desde este lunes por Juan José Barrios, en sustitución de Mayra Melo. A decir del nuevo líder, obtuvo la aprobación de ocho de los 12 concesionarios para asumir la nueva encomienda. (DQ, principal)

### N: JB PRESIDENTE

Por Enrique Zamudio

El nuevo líder de la Unión de Transportistas Urbanos de Querétaro (UTUQ), Juan Barrios, aseguró que terminaron las situaciones y privilegios que existían en Red Q y exhortó a los concesionarios a unirse al proyecto de modernización del transporte público. (N principal)

### AM: LLEGAN 130 MILLONES PARA CAMIONES: FRANCISCO DOMÍNGUEZ

Por Esmeralda Trueba

El gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, anunció la llegada de 130 millones de pesos para la adquisición de camiones del servicio público, con los que, dijo, buscarán mejorar las condiciones y cumplir la demanda de los usuarios, tomando en cuenta a los choferes y concesionarios. “Ya conseguí recursos del gobierno federal, llegaron el día de hoy (martes) 130 millones de pesos, para la compra de camiones, pero no vamos a hacer ninguna licitación, ninguna compra, hasta que no nos arroje el proyecto. Qué tipo de camión se va a utilizar, para lo que voy a anunciar en próximas semanas de lo que va a ser el nuevo transporte público para los queretanos”, detalló. El mandatario afirmó que no otorgará ninguna concesión sin consultarlo con los concesionarios, ya que, dijo, ellos son los que están inmersos en esta área. Asimismo, refirió, que no existirá ninguna privatización por parte del gobierno estatal, aunque, dijo, una propuesta pudiera ser constituir una sola unión, en lugar de las 11 que hay; sin embargo, refrendó que todo deberá ser consultado. (AM, principal)

### CQ: ZAFARRANCHO ENTRE TRANSPORTISTAS; SE ACUSAN DE CORRUPCIÓN

Por Andrea Martínez

Juan José Barrios Pérez, fue elegido como nuevo presidente de la Unión de Transporte Urbano de Querétaro (UTUQ), cargo que anteriormente tenía Mayra Melo. En asamblea el pasado lunes fue elegido con ocho votos a favor y cuatro en contra por parte de las empresas que integran la UTUQ, que en total son 12. (CQ principal)

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

## **PA: CHOCAN POR RED Q**

Por Jorge Vargas Sánchez

Un enfrentamiento verbal, con momentos álgidos, tuvieron representantes de los concesionarios del transporte urbano de pasajeros, cuando Juan José Barrios Pérez, su nuevo dirigente, daba una rueda de prensa, y con gritos la interrumpió Francisco Zubieta. Era poco más del mediodía y afuera del restaurante del centro de la ciudad, Barrios Pérez daba cuenta de que el lunes 19 de este mes lo eligieron los representantes de 8 empresas transportistas, de 12 que operan en esta ciudad. Decía que llamaba a los disidentes a proponer, en lugar de agredir, como lo estaban haciendo desde hace unos días, colocando cartulinas en los camiones con leyendas adversas, desconociéndolo y afirmando que el nuevo dirigente solo representa 40 por ciento de las 12 empresas. Estaba acompañado de los demás miembros de la nueva directiva del gremio. Decía que con su llegada se habían acabado los privilegios que disfrutaban en el pasado reciente sus adversarios, bajo la modalidad Red Q. También, comunicó que su compromiso es prestar un buen servicio a los usuarios. Cuestionado al respecto, comentaba que el mismo Zubieta había votado en su favor. (PA principal)

## **EUQ: DESCARTAN PARO EN TRANSPORTE DE CAPITAL**

Por Aurora Aguirre Y Lenin Robledo

El actual presidente de la Unión de Transportistas Unidos de Querétaro (UTUQ), Juan Barrios, descartó que este conflicto que se presenta en la administración afecte el servicio que ofrecen, pues se trata de algo interno y es entre ellos que se debe solucionar, sin afectar a los ciudadanos. “No hay ninguna afectación en el servicio, yo les invito a que lo comuniquen, ésta es una situación interna, administrativa que en su momento se tiene que arreglar”, aclaró el dirigente de la UTUQ. Por su parte, el director del Instituto Queretano del Transporte (IQT), Alejandro Delgado Oscoy, aclaró que debido a la situación interna de la UTUQ no tiene por qué haber un paro de labores por parte de los transportistas. Asimismo, dijo desconocer el origen de las cartulinas donde se le pide actuar al respecto, explicó que con la anterior presidenta de la unión de transportistas tenían acercamiento dos o tres veces por semana, sin embargo, no sabe el motivo de las pancartas de protesta. (EUQ principal)

## **PODER EJECUTIVO**

### **YA HAY 130 MDP PARA TRANSPORTE PÚBLICO, ANUNCIA GOBERNADOR**

Por Hilda Navarro/ADN Informativo

Querétaro, Qro., 28 de octubre de 2015.- Francisco Domínguez Servién, gobernador del estado de Querétaro, aseguró que gestionó recursos por 130 millones de pesos en la Federación para la adquisición de nuevos camiones para el servicio de transporte público. “Ya conseguí los recursos del gobierno federal llegaron el día de hoy martes 130 millones de pesos para la compra de camiones, pero no vamos a hacer ninguna licitación, ninguna compra, hasta que no nos arroje el proyecto que tipo de camino se van utilizar para lo que voy a anunciar en próximas semanas de lo que va hacer el nuevo transporte público para los queretanos”, dijo.

<http://adninformativo.mx/ya-hay-130-mdp-para-transporte-publico-anuncia-gobernador/>

### **NO SE PRIVATIZARÁ EL TRANSPORTE PÚBLICO: FRANCISCO DOMÍNGUEZ**

Por Emmanuel López/ADN Informativo

Querétaro, Qro., 28 de octubre de 2015.- Luego de que el líder de Liberación Camionera, Francisco Zubieta Méndez, manifestara que las autoridades pretenden privatizar el sistema del transporte público, el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, aseguró que esto es falso, de igual forma adelantó que las decisiones en la materia

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

se tomarán con todos los concesionarios. "No voy a hacer nada sino platico antes con ellos y ellos están inmersos en las concesiones, las concesiones no son a capricho, no son capricho del gobernante, para quitarlas y regresarlas, ellos estarán incluidos en el futuro del transporte público. No habrá ninguna privatización".

<http://adninformativo.mx/no-se-privatizara-el-transporte-publico-francisco-dominguez/>

## **UNIDAD POR EL TRANSPORTE, PIDE PANCHO**

El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, aseguró en entrevista que el servicio de transporte Público no se privatizará, esto luego de las acusaciones por parte del líder se Liberación Camionera, Francisco Zubieta Méndez, y señaló que las decisiones en la materia se tomarán con todos los concesionarios. "No voy a hacer nada si no platico antes con ellos y ellos están inmersos en las concesiones, las concesiones no son a capricho o son capricho del gobernante, para quitarlas y regresarlas, ellos estarán incluidos en el futuro del transporte público. No habrá ninguna privatización". (DQ, 1)

## **CONFIRMA DOMÍNGUEZ PRESENCIA DE LA MARINA EN CORREGIDORA**

Por Hilda Navarro/ADN Informativo

Querétaro, Qro., 28 de octubre de 2015.- El gobernador del Estado, Francisco Domínguez, confirmó la presencia de la Marina en el municipio de Corregidora para buscar a personas involucradas en la delincuencia organizada, sin embargo, aseguró, no se encontró nada. "Estuvo en la Marina en Corregidora fue a buscar gente de la delincuencia organizada no encontraron nada y ellos tienen permitido entrar sin avisar a nadie", indicó.

<http://adninformativo.mx/confirma-dominguez-presencia-de-la-marina-en-corregidora/>

## **LIQUIDAN A 600 EMPLEADOS EN EL GOBIERNO DEL ESTADO DE QUERÉTARO | TRABAJADORES**

Por Francisco Velázquez

Aproximadamente 600 personas de un universo de mil trabajadores que se tenía contemplado dejaran de laborar en la actual administración, ya fueron liquidadas en la administración estatal, cantidad que representó para el gobierno del estado un gasto de 190 millones de pesos, informó el oficial mayor, José de la Garza Pedraza. El funcionario declaró que para las liquidaciones restantes, el gobierno no cuenta con el dinero suficiente para llevarlas a cabo, situación que, dijo, ha vuelto lento este proceso; sin embargo, sostuvo que el gobernador explora las opciones para poder enfrentar este hecho. "Es necesario hacerlo antes de que transcurra más tiempo. Son de diferentes áreas. No hay una secretaría en particular, pues cada quien dio un 15 por ciento, amén de las liquidaciones que ya estaban sobre la mesa", explicó. El funcionario indicó que la mayoría de las plazas que se liquidarán no se volverán a abrir, ya que, dijo, forman parte de un recorte de personal que se realizará en la administración actual en el estado. (AM, 2)

## **MUNICIPIOS**

### **INCONFORMES APOYABAN A DORANTES: ORIHUELA**

Por Martha Romero

El presidente municipal de Tequisquiapan, Raúl Orihuela, aseguró haber identificado entre los inconformes con la designación de delegados a por lo menos siete personas que participaron en la campaña de David Dorantes, aspirante a la presidencia municipal por la coalición PT-PRI, por lo que calificó a la manifestación como una manipulación política. Orihuela González anticipó que la siguiente semana se llevará a cabo la designación del resto de las autoridades auxiliares, desestimando que se pueda acordar algún proceso de votación para renovar

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

delegados y subdelegados. Según el alcalde Raúl Orihuela, la decisión de designar a los delegados y subdelegados, y no recurrir a un proceso de votación, se debió al déficit financiero que enfrenta el gobierno de Tequisquiapan. Explicó que para poder llevar a cabo un proceso de votación y renovar las autoridades auxiliares se requeriría de un recurso aproximado de 250 mil pesos, sin embargo, insistió en que la administración enfrenta insuficiencia económica para poder solventar estos gastos. (EUQ 5)

## **PROMOVERÁN AMPARO POR DESIGNACIÓN DE DELEGADOS**

Por Martha Romero

Habitantes inconformes por la designación de delegados y subdelegados en Tequisquiapan anunciaron que solicitarán un amparo ante instancias estatales para revocar los nombramientos de autoridades auxiliares y exigir un proceso de votación. Elementos de la Policía Municipal de Tequisquiapan estuvieron resguardando la alcaldía ante la presencia de inconformes por la designación de autoridades auxiliares. Aproximadamente 30 personas permanecieron toda la noche afuera de la Presidencia Municipal para exigir ser atendidas por el alcalde Raúl Orihuela y solicitar que se lleve a cabo una votación para elegir a delegados y subdelegados. Ayer por la mañana, los policías intentaron retirar a los inconformes, pero ante la negativa de los mismos comenzaron los jalneos, sin que esto derivara en conflicto a golpes. Ramón Galicia Valencia, representante de los manifestantes, aseguró que continuarán con estas muestras de rechazo a la imposición hecha por Raúl Orihuela, esto hasta que las autoridades correspondientes atiendan su requisición de amparo y con ello puedan ser revocados los nombramientos de delegados y subdelegados. (EUQ 5)

## **DEUDAS IMPIDEN REALIZAR ELECCIONES: ORIHUELA**

Por Gaby Hernández

El endeudamiento que presenta el municipio de Tequisquiapan asciende hasta 62 millones de pesos, afirmó el Presidente Raúl Orihuela González. Luego de destacar que es otro de los factores que motivaron la designación de delegados. Al medio día de este martes sostuvo una reunión con los manifestantes que instauraron un plantón para exigir que contemple la elección para los delegados de este municipio, en donde explicó que la situación financiera del municipio no permite la organización de elecciones. (CQ 19)

## **“HISTÓRICA” DESIGNACIÓN DE DELEGADOS EN TEQUISQUIAPAN: HÉCTOR MAGAÑA**

Por Adrián Quino

Querétaro, Qro., 28 de octubre de 2015.- El diputado del Distrito XI, Héctor Magaña, pidió al presidente municipal de Tequisquiapan, Raúl Orihuela, mayor sensibilidad para atender las necesidades de los tequisquiapenses, esto luego de las protestas que ocurrieron en la demarcación tras la designación de delegados municipales. Desde el pasado lunes, un grupo de personas acamparon a las afueras de la Presidencia Municipal para mostrar su descontento por la elección de delegados del alcalde. En este sentido, Magaña Rentería comentó que aunque la ley permite al edil realizar la designación sin someterlo a consulta, será solo con voluntad de Raúl Orihuela que se pueda revertir dicha situación.

<http://adnformativo.mx/historica-designacion-de-delegados-en-tequisquiapan-hector-magana/>

## **FUEGO AMIGO / VA MI RESTO**

APOSTADOR: Fabián Pineda Morales, expresidente municipal de San Juan del Río, fue captado la madrugada de este martes jugando en un casino capitalino. La imagen fue compartida en las redes por sanjuanenses indignados que se preguntan si estaba jugando el fondo de ahorro de los trabajadores o los recursos de la JAPAM. (PA 1)

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

## **SIGNA CONVENIO MARCOS AGUILAR CON DDHQ**

Por Haydé Ruiz/ADN Informativo

Querétaro, Qro., 28 de octubre de 2015.- Este miércoles, el presidente municipal, Marcos Aguilar, firmó un convenio de colaboración con la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro. De acuerdo con el alcalde, este acuerdo servirá para capacitar al personal de las dependencias así como para organizar en conjunto una serie de foros y conferencias con relación al tema de los derechos humanos.

<http://adninformativo.mx/signa-convenio-marcos-aguilar-con-ddhq/>

## **VALORA MARCOS AGUILAR AUMENTO AL PREDIAL**

Por Haydé Ruiz

Querétaro, Qro., 23 de octubre de 2015.- Durante sesión de Cabildo, se aprobó la propuesta de Tablas de Valores Unitarios de Suelo y Construcción del municipio de Querétaro, correspondiente al Ejercicio Fiscal 2016. Ante esto, la regidora de Morena, Nadia Edith Alcántara, se manifestó en contra de dicho acuerdo, ya que aseguró que pese a que el documento no lo señala de manera textual, sugirió que implícitamente se contempla el incremento del impuesto predial como medida para ensanchar la recaudación del Ayuntamiento.

<http://adninformativo.mx/valora-marcos-aguilar-aumento-al-predial/>

## **DENUNCIAN VECINOS QUE CENTRO HISTÓRICO INSPIRA A DELINCUENCIA**

Por Patricia López

Habitantes del Centro Histórico pidieron no autorizar más cambios de uso de suelo en la zona, porque existen más de 70 establecimientos que venden alcohol y la presencia de franeleros, así como las terrazas de los comercios, se convierten en un elemento de inseguridad. La presidenta del Centro Histórico Barrio La Cruz, Norma Ofelia Leyva Torres, denunció que las terrazas de algunos bares y restaurantes se convirtieron en una herramienta para los "halcones", que obtienen desde ahí un "plano alto" que les dice por dónde entrar y cómo salir de una vivienda. (DQ, 1)

## **COLUMNAS Y OPINIÓN**

### **BAJO RESERVA**

**LLEGARÁN A UN ACUERDO.** Todo ha sido cuestión de estirar y aflojar y al parecer, el Sindicato de Trabajadores y Empleados de la Universidad Autónoma de Querétaro (STEUAQ) no realizará un nuevo emplazamiento a huelga de la universidad, ya que nos cuentan que ya hay de nuevo un acercamiento con la autoridad universitaria para arreglar las inconformidades de los trabajadores respecto a su contrato colectivo. Sin duda, ha sido un tema complicado de tratar para el rector de la máxima casa de estudios, Gilberto Herrera, y ojalá por bien de los estudiantes y de toda la comunidad universitaria, se logre pactar acuerdos. **ACLARACIÓN.** Que el Tribunal Electoral de Querétaro sí tiene su portal y que lo mantiene providencialmente actualizado, nos manda decir su gente de comunicación social, que todo está en completo orden. Una vez aclarado el punto, sólo habrá que esperar el otro tema que tiene que ver con las actualizaciones en los portales de los municipios. **VIGILANCIA PERMANENTE.** Es la una de la tarde con quince minutos y una unidad de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal transita a muy baja velocidad por una de las calles del fraccionamiento Quintas del Marqués. Los vecinos que salen en ese momento de su casa la observan con atención. Muchas voces de habitantes de diversas colonias nos comentan que si bien, por mucho tiempo la seguridad se descuidó, al parecer ya han vuelto a ser más frecuentes los rondines. **SE ARMÓ LA BRONCA.** Ayer por la mañana, durante la conferencia de prensa que líderes

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

transportistas organizaron para presentar al señor Juan Barrios como el nuevo líder de la Unión de Transportistas Unidos de Querétaro, el concesionario Francisco Zubieta desconoció tal nombramiento. Más allá del tenso momento que se vivió, la pregunta que se hacen muchos es: ¿quién está queriendo incendiar el conflicto? ¿Quién está respaldando los intereses de unos y otros? La cuestión se pone calentita. Habrá que esperar una opinión del señor Alejandro Delgado, director del Instituto Queretano del Transporte. Sería interesante conocer su postura. (EUQ 2)

## CIUDADANOS CONTRA PARTIDOS

Por Mauricio Merino, Investigador del CIDE

Luego de sostener un diálogo con estudiantes y profesores de la UAM Xochimilco sobre las recientes reformas constitucionales en materia de transparencia y combate a la corrupción, Manuel Canto planteó la pregunta fundamental: ¿Cómo integrar la participación ciudadana en esas tareas, sin pasar por el control de los partidos políticos? Mi respuesta fue automática: no se puede evitar esa aduana, pero sí se puede exigir que sea transparente y profesional. Sin embargo debí añadir: aunque, de momento, eso seguirá dependiendo de los dirigentes de la clase política. Lo que no se puede negar es que el desencuentro entre dirigentes políticos y sociedad no es cosa trivial y que la desconfianza entre unos y otros tiene razones de mucho peso. Para escampar el terreno, paso de prisa por el argumento de quienes sostienen que ese divorcio es ficticio, pues la gente sigue votando y los procesos electorales siguen integrando la representación política. Quienes defienden esa única forma de normalidad democrática omiten bibliotecas enteras, tratando de tapan el sol con un dedo. La verdad es que la desafección de la sociedad con la democracia pasa también por la calidad de la representación ofrecida y por el ejercicio (no) democrático de la autoridad. Distribuir el poder mediante procedimientos legítimos es cosa muy diferente a convalidar las decisiones de quienes lo ejercen. Que México ocupe el último lugar del Latinobarómetro 2015 en cuanto a satisfacción social con la democracia es un dato contundente: 81 de cada 100 mexicanos está inconforme con el funcionamiento del régimen; y no es casual que la aprobación del gobierno (con solamente 35%) esté en sus niveles más bajos. De manera sistemática, además, los partidos políticos y los legisladores aparecen en los últimos lugares de todas las mediciones de confianza institucional. En cada nuevo proceso electoral, las clientelas han venido llenando los huecos entre los ciudadanos y la clase política. Pero todos sabemos que la emergencia de candidatos independientes y de movimientos ajenos a las instituciones formales es ya una amenaza palpable al régimen de partidos. Ensimismada y atrapada en sus propias redes (la grilla nuestra de cada día), la clase política no parece acusar recibo del riesgo en el que se encuentra y reacciona desde sus prácticas habituales: más clientelismo, más gastos para pagarlo y más corrupción para financiarlo. Algunos dirigentes políticos se acercan, en ocasiones excepcionales, a las organizaciones sociales que han decidido apostar por fortalecer las instituciones democráticas del país, pero muy pocas veces lo hacen para construir una agenda abierta y común; lo que buscan es, más bien, legitimación y respaldo a sus posiciones. Pero ganar adeptos incondicionales no es lo mismo que dialogar con franqueza para encontrar soluciones afines. De modo que esos ensayos tropiezan y pierden continuidad. De ahí que la pregunta planteada por Manuel Canto no tenga una respuesta definitiva: de un lado, porque es imposible imaginar la consolidación de la democracia sin partidos políticos; pero de otro, porque nuestros partidos no pueden o no quieren encauzar la participación autónoma de los ciudadanos para recuperar su confianza. Los quieren atados a sus programas, sus liderazgos y su ideología, sin ceder nada a cambio: confianza a ciegas, ganada a golpe de discursos políticos y repartos de dineros, puestos y presupuestos, sin asumir que es justamente esa forma de hacer política la que los ha distanciado cada vez más de los ciudadanos de a pie. Así y todo, con ellos o contra ellos, México necesita instituciones democráticas sólidas. Y la democracia tampoco puede existir sin una amplia, informada, libre y consciente participación ciudadana. Quizás la respuesta estará en el camino. (EUQ 11)

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

## FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

**EL DINERO NO TIENE COLOR.** Más allá de signos partidistas, los diputados federales de Querétaro -cinco del PAN y dos del PRI- están apoyando los programas del gobernador **FRANCISCO DOMÍNGUEZ SERVIÉN** y de los presidentes municipales para bajar recursos federales, a punto de cerrar la ventanilla del Congreso de la Unión. Ojalá y todos entendieran que ya pasaron las campañas electorales. **Agua pasada nunca aprovechada.** (PA 1)

## PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

**Golpazo.** El de Mauricio Kuri es quizá el arranque de Gobierno que más cambios ha traído en toda la entidad. Sin mucho ruido, el alcalde de Corregidora demuestra, a menos de un mes de haber asumido el cargo, que es mejor haciendo que diciendo. Y es que si recordamos las estridentes declaraciones de su antecesor Antonio Zapata contra el exalcalde priista Carmelo Mendieta, quedará más claro a qué me refiero. Cuando Zapata llegó a la presidencia municipal de Corregidora, se cansó de decir que metería a Carmelo Mendieta a la cárcel por corrupto: Al inicio de su administración, en 2012, el señor Zapata, a través de la Contraloría del Ayuntamiento de Corregidora, presentó una denuncia penal ante la PGR en contra de tres exfuncionarios y del expresidente municipal, José Carmen Olvera Mendieta, por un déficit de 36 millones de pesos. Y lo inhabilitó por 20 años. Pero hasta ahí llegó. No le quitó su casa en Balvanera que -dijo Zapata- pagó con cheques del erario. Y es que la Procuraduría General de Justicia del Estado, encabezada por Arsenio Durán Becerra, responsable de dar seguimiento a la denuncia, no procedió contra el priista y las ansias de Zapata por ver tras las rejas a Mendieta, se esfumaron. A lo más que llegó Toño fue a detener al hermano de Carmelo, José Félix Mendieta, por posesión de 10 dosis de cocaína el 2 de julio de este año en las inmediaciones de Los Olvera. Lo remitió a la PGJ y nada más. En cambio, Mauricio Kuri González, calladito, ha demostrado que el propio Antonio Zapata (su compañero de partido y antecesor) dejó endeudado al municipio con un crédito de 80 millones de pesos, aviadores en la nómina y un equipo de espionaje comprado a sobreprecio. Igualmente, Kuri González (apoyado por la Secretaría de Salud) logró demostrar que en el rancho La Princesa, propiedad de Carmelo, se realizaban matanzas clandestinas. Sin tanto ruido. -OÍDO EN EL 1810- **Más.** Siguen expidiendo actas de defunción desde la Plaza de Armas, junto al Altar de Muertos: Que se va un directivo de impreso y que le darán las gracias a una vocera. Para lenguas y campanas... las queretanas. -¡PREEEPAREN!- **Visita.** Insisten funcionarios estatales en que el Presidente Enrique Peña Nieto podría visitar la entidad antes de que concluya este año. El tema es que el mandatario realiza giras cuando las obras, programas o actividades lo ameritan. Aunque todo puede suceder. -¡AAAPUNTEN!- **Inseguridad.** En San Lunes, comando armado atracó una empresa de maquinaria y otra de carnes. Cientos de miles de pesos, el botín. Además de un lesionado por arma de fuego y un viejito golpeado por negarse a un asalto. ¿No que situaciones como estas se acabarían el uno de octubre? Sí, cómo no. -¡FUEGO!- **TP.** Mientras aparecen pancartas en los camiones de Red Q en contra de Juan Barrios y este da conferencias de prensa, los usuarios sufren las deficiencias de un servicio en reconstrucción. TP. Transportes Pancho. Así le llaman. (PA 2)

## \*\*ASTERISCOS\*\*

**Tandas | Querétaro.** Los diputados federales queretanos -priistas y panistas- se han puesto de acuerdo para platicar con los presidentes municipales de la entidad. Ayer (martes) recibieron a los cuatro ediles emanados del PRI: El Marqués, Ezequiel Montes, Pedro Escobedo y San Joaquín. La reunión fue presidida por Braulio Guerra Urbiola (PRI) y Armando Rivera Castillejos (PAN). En los próximos días recibirán a los restantes munícipes, los que son surgidos del blanquiazul, así atenderán a todos sin problema. Predial- Los primeros 15 días de noviembre

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

serán cruciales para determinar la viabilidad financiera de los 18 municipios, pues los diputados de la Comisión de Planeación y Presupuesto –que preside Eric Salas González- analizarán y aprobarán las propuestas de Tablas de Valores que presenten los ayuntamientos. Es trascendental el tema pues si solicitan que estos valores se incrementen, casi en automático subirá el Impuesto Predial y sus ingresos. Solo así podrán sanear sus dañadas finanzas. Críticos- Uno de los primeros efectos de la designación del presidente ‘tricolor’ en la entidad ha sido el fortalecimiento de la denominada ‘Corriente Crítica’ al interior de ese partido. En los próximos días se habrá de realizar el anuncio de la constitución formal en Querétaro de este grupo, liderado por Norberto Alvarado Alegría, un político muy cercano a Jesús María Rodríguez Hernández. También tienen listos los 18 comités municipales de esta corriente, que vendrá a presentar su líder nacional. **HUIMILPAN-** Hablando de priistas, su presidente en Huimilpan, Rubén Luna Miranda se quejó de que algunos integrantes del Concejo Ciudadano que gobierna la demarcación, militan o tienen vínculos con el PAN, lo que posibilita que se parcialicen a favor del candidato de ese partido en los comicios del 6 de diciembre. Coincidentemente, este mismo día la presidenta del órgano de gobierno, Dolores Morales, firmó un convenio con el instituto electoral, para garantizar la legalidad de los comicios. Masivo- Pareció ser que ayer (martes) fue la fecha definitiva que fijaron los diputados de la 58 Legislatura del estado para comenzar con las actividades en sus comisiones respectivas. Se reunieron por primera ocasión los legisladores de la Comisión de Puntos Constitucionales, los de Movilidad Sustentable y los de Planeación y Presupuesto. También tuvieron su primera junta los diputados de la Comisión de Juventud y Deporte así como los de Seguridad Pública y Protección Civil. ¡Aguas!- La buena noticia es que el estado de Querétaro es de las entidades con mejor desempeño económico en el país, al grado tal que ha superado a Nuevo León, que es de las que clásicamente estaban en mejor posición. Sin embargo, esta situación según consideran analistas financieros, ha acarreado un fenómeno negativo que es el aumento de denuncias oficiales por robo de identidad, al igual que está sucediendo en Puebla, según apunta Jeanette Leyva en su columna ‘Moneda en el aire’. Merecido -En su aniversario 65, el club de fútbol ‘Gallos Blancos’ rendirá un merecido reconocimiento a 11 jugadores más emblemáticos del conjunto queretano. La ceremonia será antes de que inicie el juego frente a Monterrey de este sábado 31 de octubre. La lista la integran Mauro Gerk, Margarito González, ‘Lupe’ González, Markus López, Silvano Téllez, Marco Jiménez, Abel ‘El Policía’ Ortega, Felipe del Ángel Malibrán, Pedro ‘La Pantera’ Cortés, Justino González y José López Ríos. (AM, 4)

## CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

¡NOOOOOOO!. Del creador de La Noche de los Muertos Vivientes, Alfredo Botello Montes, viene el reestreno de Arsenio "Gutierritos" Bañuelos en la secretaría de Educación. Pa'que se eduquen los comunicadores queretanos, el oscuro exsecretario de Gobierno hoy degradado a titular de Educación anda viendo si revive o no a quien fuera la mano izquierda del otro tristemente célebre censor y cero comunicador Miguel Angel Vichique. ¡Qué mello! EJEMPLO. Manotazo en la mesa el del alcalde Marcos Aguilar, quien nombró contralor municipal a su amigo Juan Pablo Rangel, que del penal de alta seguridad de Puente Grande salió directo a vigilar el comportamiento del gabinete capitalino. Es que de vigilancia sí que ha aprendido mucho desde su último trabajo. (DQ, 1)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO



Instituto Electoral del  
Estado de Querétaro

# Síntesis de información local

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE DE 2015

EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
EM: EL MOSQUITO	VS: VOZ DE LA SIERRA	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EE: EL ECONOMISTA	<b>SITIOS WEB</b>	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

**SALUDOS CORDIALES**  
**COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

# Firman convenios IEEQ y Concejo de Huimilpan

## NOTICIAS

El presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, y la presidenta del Concejo Municipal de Huimilpan, María Dolores Morales Cabrera, encabezaron la firma de un convenio de colaboración en materia de seguridad pública.

La finalidad del mismo es establecer los mecanismos para hacer efectivo el apoyo que proporcionará la Secretaría de Seguridad

Pública Municipal al IEEQ, en cualquiera de las etapas de la elección extraordinaria del ayuntamiento del Municipio de Huimilpan

De igual manera, el organismo electoral y el Concejo Municipal firmaron un convenio por medio del cual la autoridad municipal concede el uso temporal de 13 espacios publicitarios, para su distribución entre los partidos políticos para la colocación de propaganda electoral durante el proceso comicial extraordinario.

## ELECCIONES HUIMILPAN

# PRI denuncia supuestas prácticas indebidas de AN

por Felipe Olguín Rangel

**R**ubén Luna Miranda, presidente del Comité Directivo Municipal en Huimilpan denunció a los integrantes del Concejo Municipal encabezado por Dolores Morales Cabrera y a otros “panistas” de cometer prácticas indebidas y de promoción del voto a favor del PAN, aunque se reservó a dar mayor información a fin de no entorpecer las futuras investigaciones, pues ni siquiera ha presentado las denuncias.

Acompañado de Francisco López y del dirigente de la CNC, Alejandro Bocanegra, dieron a conocer sobre la impugnación interpuesta en el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), ya que no están de acuerdo en que se haya nombrado a Diego Llamas Horacio como consejero electoral.

“Hacemos un llamado al TEEQ porque no pueden permitir que participe en el consejo, porque éste debe ser imparcial” dijeron, al tiempo que comentaron que al ser un militante panista, se viciaría su participación.

Se manifestaron porque haya un proceso limpio en Huimilpan y al tiempo denunciaron que la presidenta del Concejo Municipal, Dolores Morales Cabrera y al menos otros cuatro concejales, son “netamente panistas”, incluso algunos eran regidores en la administración de María García Pérez y que están influyendo, desde ahora en el voto.



**PRIISTAS se quejan hasta ahora de los integrantes del concejo municipal que su propio partido ratificó hace más de un mes en la LVII Legislatura.**

Sin especificar casos en concreto, se limitaron a informar que desde la misma presidencia municipal están condicionando a los trabajadores para que favorezcan al PAN en las próximas elecciones, o de lo contrario “serán corridos” y también denunciaron que hay varias quejas de ciudadanos que han recibido visitas de los concejales, como si estuvieran en campaña.

Por ello también hicieron un llamado a la transparencia y legalidad, además de que re-

frendaron que su partido trabajará con apego a la ley, pues quieren evitar que a causa de tantas irregularidades, se vuelva a repetir la elección.

Luna Miranda se descartó para ser el candidato del PRI en esa municipalidad y dio a conocer que hasta el momento no han definido quién los representará, además de que están a la espera de que el IEEQ les dé “luz verde” para concretar la alianza con el PVEM y con el PANAL.